

Escrito por Indicado en la materia  
Lunes, 29 de Abril de 2024 11:23 -

---

El jefe de la diplomacia de Estados Unidos, Antony Blinken, instó el lunes a las monarquías árabes del Golfo a crear una defensa integrada frente a la “amenaza” del régimen iraní, concretada en la confrontación entre Teherán e Israel.



“Este ataque pone en evidencia la amenaza grave y creciente de Irán, pero también el imperativo de trabajar juntos para una defensa integrada”, declaró Blinken a los ministros del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG) reunidos en Riad, en alusión al reciente ataque con más de 300 misiles y drones que el régimen persa lanzó contra Israel a mediados de abril.

En la reunión, en la que asistieron los jefes de las diplomacias de Arabia Saudita, Qatar, Emiratos Árabes Unidos

,  
Bahréin

,  
Kuwait

y

Escrito por Indicado en la materia  
Lunes, 29 de Abril de 2024 11:23 -

---

Omán  
, Blinken también explicó los esfuerzos de su país para alcanzar un cese el fuego en Gaza y aumentar la ayuda a los civiles del enclave palestino.

## Evitar la extensión de la guerra en Gaza

El objetivo es conseguir una “paz duradera” y al mismo tiempo “garantizar la seguridad para Israel” , además evitar la extensión del conflicto , según dijo el jefe de la diplomacia estadounidense, que realiza su séptima gira por Oriente Medio desde el inicio de la guerra en Gaza, en octubre pasado.

En su intervención Blinken afirmó que la mejor manera de aliviar una catástrofe humanitaria en Gaza sería concluir un esquivo acuerdo de alto el fuego que liberara a los rehenes retenidos por el grupo terrorista Hamas. Pero, mientras tanto, dijo que era fundamental mejorar las condiciones ahora.

“La manera más eficaz de abordar la crisis humanitaria en Gaza, de aliviar el sufrimiento de niños, mujeres y hombres, y de crear espacio para una solución más justa y duradera es conseguir un alto el fuego y la liberación de los rehenes”, afirmó.

“Pero tampoco estamos esperando a un alto el fuego para tomar las medidas necesarias para satisfacer las necesidades de los civiles en Gaza”, dijo Blinken. Dijo que como el presidente Joe Biden ha estado insistiendo en que Israel haga más , incluso en su llamada telefónica con el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu el domingo, ha habido mejoras, aunque no suficientes.

“Hemos visto progresos cuantificables en las últimas semanas, como la apertura de nuevos cruces y el aumento del volumen de entrega de ayuda a Gaza y dentro de Gaza, y la

Escrito por Indicado en la materia  
Lunes, 29 de Abril de 2024 11:23 -

---

construcción del corredor marítimo estadounidense, que se abrirá en las próximas semanas. Pero no es suficiente. Todavía tenemos que hacer llegar más ayuda a Gaza y sus alrededores”, afirmó.

Destacó también que después de su visita en Riad, donde participará en el Foro Económico Mundial (WEF, en inglés), se trasladará a Israel y Jordania y se reunirá con organizaciones humanitarias .

“Tenemos que mejorar la desconflictividad con los trabajadores de ayuda humanitaria. Y tenemos que encontrar una mayor eficacia y una mayor seguridad, y la desconflictividad está en el centro de todo ello. Y, por último, tenemos que asegurarnos de que no nos centramos sólo en las aportaciones, sino en el impacto”.

El viaje de Blinken se produce en medio de una renovada preocupación por la propagación del conflicto en Oriente Próximo y con las perspectivas, antaño prometedoras, de un acercamiento entre Israel y Arabia Saudita en suspenso, ya que Israel se niega a considerar una de las principales condiciones de los saudíes para normalizar las relaciones: la creación de un Estado palestino.

Mientras tanto, el gobierno de Biden ha estado advirtiendo a Israel contra una operación militar de gran envergadura en la ciudad de Rafah , al sur de Gaza, donde más de un millón de palestinos han huido para escapar de los combates más al norte. Israel aún no ha lanzado una ofensiva de este tipo, pero Netanyahu ha dicho en repetidas ocasiones que se llevará a cabo, afirmando que es la única manera de acabar con Hamas.

Ambos temas se trataron durante la llamada telefónica entre Biden y Netanyahu el domingo, según la Casa Blanca y funcionarios estadounidenses.

## Seguridad en el Mar Rojo

Blinken pidió también colaboración por la seguridad en el sur del mar Rojo.

En este contexto, avisó de la amenaza para la seguridad, el comercio y la economía mundiales, así como para la llegada de ayuda al propio pueblo yemení, de los repetidos ataques de los hutíes contra los buques mercantes en el mar Rojo.

Por su parte, el secretario general del CCG, Yasem al Bedeui, reafirmó que los miembros de esa alianza “dan especial importancia a su asociación con EE.UU”, pidió un “inmediato cese de la guerra en Gaza” y expresó la inquietud por la creciente amenazas de “los misiles balísticos y drones” de Irán y los ataques hutíes en el mar Rojo.

*(Con información de INFOBAE-AFP, EFE y AP)*